

Cuba es la patria de Rosita Fornés



Por: Pedro Martínez Pérez

“Te quiero hacer la aclaración de que nací fuera de Cuba, he vivido en España, he vivido en México, pero a Cuba es a la que yo tengo como mi Patria. Esta es mi Patria, y a todos los países que tuve oportunidad de visitar, lo hice siempre como artista cubana”.

Estas palabras de la gran artista y cantante Rosita Fornés están contenidas en una entrevista que le hice en La Habana , hace algunos años, para el programa ENTRE CUBANOS de Radio Habana Cuba, el cual replicaré en los próximos días en homenaje a la extraordinaria vedette de Cuba.

Ella falleció el pasado miércoles en la ciudad de Miami a los 97 años de edad, pero sus restos, cuando lo permita la pandemia de la Covid-19 , serán trasladados a Cuba para depositarlos en el Panteón donde reposan los de sus padres en el Cementerio Cristóbal Colón de La Habana.

Ese último deseo lo comunicó Rosita Fornés a su única hija, Rosa María Medel, y a su yerno José Antonio Jiménez, quienes estaban con ella junto a otros familiares y amigos en la ciudad de Miami. En declaraciones a la agencia española EFE dijo José Antonio Jiménez que su suegra murió en paz, tranquila y consciente.

En abril del pasado año Rosita Fornés recibió un gran homenaje en Cuba por los ochenta años de su brillante trayectoria. El acto, efectuado en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, fue ampliamente difundido por todos los medios de comunicación de Cuba, y allí se recordó que la gran vedette de Cuba es la única en ostentar tres grandes Premios Nacionales: los de Teatro, Música y Televisión, además de muchos otros reconocimientos.

Cuando yo la entrevisté en La Habana le recordé que ella, nacida en la ciudad de Nueva York, hija de madrileña y catalán, me recordaba a José Martí, nacido en La Habana , hijo de canaria y valenciano, pero quien vivió y trabajó durante muchos años en Nueva York.

José Martí, me dijo Rosita Fornés, es para mí y para todos los cubanos un ejemplo y un orgullo. Martí es no solamente cubano, Martí es un hombre universal, recalcó la gran cantante y artista, quien recibirá en Cuba, cuando culminen los trámites para la repatriación de sus restos desde Miami, los honores que ganó con su arte a lo largo de su vida, y el amor que le profesamos todos los cubanos.

La Habana, 15 de junio de 2020.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/225710-cuba-es-la-patria-de-rosita-fornes>



Radio Habana Cuba